
                                        Nombreux sont ceux qui ont parlé de la laïcité 

                                       Nombreux sont ceux qui ont cherché à la définir 

                                              « La laïcité, c’est quoi ? » 

       Nombreux sont ceux qui ont voulu l’associer avec le principe de l’état 

                                                 Nombreux sont ceux qui l’ont confondue 

Nombreux de ceux ont fait de ce terme une ambigüité une confusion et même une 

idéologie, un contexte, un prétexte 

                           Mais quel est vraiment le sens réel de ce terme ? 

Celui des dictionnaires ou celui que l’on veut imposer à chacun sous différentes 

formes et de tous genres 

Nombreux de ceux qui l’ont opposée à la religion « étatique » 

Nombreux sont ceux qui ont écrit et proposé des textes « à tout va à tout vent »  

Quand est-il aujourd’hui ? Discuter ou discutable ? 

Preuve en est, car il revient à « l’eau n' heurt », à la surface et en préface sur face 

Quoi que l’on fasse ! 

Nombreux sont ceux qui ont donné des titres : 

                « La laïcité, base de l'unité française », « Laïcité, Solidarité et démocratie »,« Laïcité neutralité » 

         Quoi Que l’on dise « DEFENDRE LA LAICITE C’EST DEFENDRE NOTRE LIBERTE » 

                                                   Liberté de dire ,   Liberté de penser  

                                                              De croire ou ne pas croire 

                                 de faire et d’agir en toute simplicité et honnêteté  

                                                             Sans imposer, sans dominer 

                                                                    Mais plutôt proposer, 

                                 Proposer des idées, des valeurs saines A faire connaitre 

                                                       Du savoir être et du savoir vivre 

                  oui femmes tu as le droit de dire, de faire, de penser, d’être, de proposer  

                                                        et d’oser défendre  ta liberté ! 

                           « Car celle qui est « affranchis » devient réellement libre » 

                                                                                                                                                  Lucie PetitSoleil 


